

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL  
NOTICIERO: CNN PORTAFOLIO GLOBAL  
FECHA: 11/SEPTIEMBRE/2015

## Recorta S&P calificación de Petrobras

GABRIELA FRIAS: Por cierto, porque el mundo gira 24/7, Petrobras sufrió el recorte de su calificación crediticia de Standard and Poor's a nivel basura por primera vez en siete años, con panorama negativo, es decir, podría sufrir otro recorte y por ellos fondos de inversión que tenían unos 56 mil millones de dólares de deuda de la compañía deberán desprenderse de esos instrumentos.